



【今月の一言】 会長 松田 学



新年あけましておめでとうございます。昨年は格別のお引き立てを賜り、心よりお礼申し上げます。
さて、この度、松田商工グループでは、本年1月より農業法人を立ち上げることになりました。グループ会社の秀栄特殊
鋼がある茨城県常陸太田市に「マツダファーム」を設立し、4月より米作りを開始する予定です。約1町歩の水田で、約5
トンの収穫を目指し、地元の米穀店にご協力を仰ぎ、委託栽培をお願いすることとしております。
収穫したお米は、グループ全社員への配布に加え、子供食堂への寄付も予定しております。昨年は、いわゆる「令和の
米騒動」により、8月から9月にかけて店頭からお米が品薄となり、大変困窮いたしました。このような経験から、自ら米
作りに取り組むことを決意した次第です。
本年も倍旧のご支援ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



営業部集合写真



松田商工の営業部一同です。本年もよろしくお願いします！

2024年忘年会記録

2024年の忘年会は、ホテル
の大広間で行いました。
コース料理も出てきて、
とても楽しく過ごせました！



ゲストにマジシャンのアキラさん
を招き、マジックを披露して頂き
ました。
松田明社長との
Wアキラコンビで
舞台は大盛り
上がりでした！



盛り上がっている中、
今年頑張った人への
表彰式も行いました！



2024年感謝



今月の川柳(連動型)

収穫期
「いいね(稲)！」を目指し
まい(米)進す
by キーオ

～今月の朝礼～

浅草へ初詣に行ってきました。
4日に訪れたので混雑はそれ
ほどでもなく、
周辺の観光も
楽しむことが
できました！

